

La Ligua: balacera en Longotoma terminó con una persona muerta y dos gravemente heridas

Diversos disparos alertaron a vecinos de Longotoma la tarde de este miércoles 12 de abril de que algo terrible estaba ocurriendo.

Los temores se confirmaron cuando un vehículo tuvo un accidente de tránsito y en su interior fue encontrada una persona fallecida por impactos de bala.

Anuncio Patrocinado

Del mismo modo, otros dos ocupantes del autos estaban gravemente heridos al interior del vehículo que presentaba diversos orificios por proyectiles balísticos.

Los heridos fueron llevados a un centro asistencial al borde de la muerte, mientras que personal de la Brigada de Homicidios de la PDI se hizo cargo de la investigación.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp



Si bien en un comienzo se habló de que el accidente y la fatal consecuencia se habría desencadenado cuando el conductor del auto trató de evadir un control policial, esto no habría sido confirmado por las autoridades.

La Ligua: balacera en Longotoma terminó con una persona muerta y dos gravemente heridas



y tú, ¿qué opinas?